

PRIMAVERA DE NUEVE MESES?

...menes se les conoce en primavera. A los otros todo les pasaba con los idus de mar-líticos prometen y prometen. "Para marzo, macho", me digo yo siempre. Porque es fácil prometer. En invierno, la esca-fica con el frío, y la participación no hace falta, porque sales a participar y vuelves. Y no digamos el aperturismo. El apertu-rinvierno, sólo trae corrientes y gripes.

La primavera hay que dar la cara. La pri-ma hora de la verdad. Así, los regímenes autoritarios, dictatoriales y tiránicos, como Rusia, que sólo más a mano, procuran retardar la pri-mo lo posible, por la cosa del deshielo, el la minifarda (Escobar dice minifarda, que es lo que decirlo) y la participación. En Ru-fijas, casi no hay primavera. La prima-

vera, allí, llega tarde y no dura nada. En cambio, aquí, ya es primavera en El Corte Inglés.

Como que no han podido los tíos esperar a que les cogiese la primavera con el premio Nobel ese

CONSAGRACION (APERTURISTA) DE LA PRIMAVERA

de la barbita dentro del país. Han tenido que largarlo antes de que llegase la primavera. Se decían: "Pues verás cuando llegue la primavera y a éste, con lo meapilas que es, le florezca la barba". (Porque

el tío es un rato meapilas.) Los sistemas aperturistas, en cambio, las democracias naturales, las islas Barbados, Haití y todo eso no le temen a la primavera, sino que viven en primavera permanente, tienen primavera todo el año, la implantan por decreto, han conseguido la democratización de la primavera para todos los ciudadanos, que es lo que no han conseguido los socialismos de rostro humano o de rostro pálido.

España, un suponer. Como aquí hay tanta euforia, tanta goleada, tanto orden y tanto de todo, este año se va a adelantar la primavera, se ha adelantado ya, y la que quiera puede quitarse la bufanda y soltar cuatro frescas sobre el asociacionismo, que la bufanda no es una mordaza. La primavera ha venido. Fraga sabe cómo ha sido. ■ U.



...tidos en la espiral de... hay que decir que era ha sido rescatada... que tenía la exclu-sión, y ha sido asig-nado de Ministerio... las cosas marchan no ha decidido por su-lar la primavera. De rosales están brotan-

Señor 1974 se había muy mala cara. Ago-stos anunciaban al año español un tiem-po nublado traspara-sos, colas del aceite y os de estraperlistas noche oscura de Espa-ña sido así. El contri-a batido bien y ha éxito la cuenta de da de la gasolina, la leche y del pimientu después de todo está

muy agradecido de seguir viviendo.

En vista del asunto como obse-quitio exclusivo y para que se vea que eso de la apertura va en serio se ha mandado una circular a los parques y jardines para que se abran las rosas de una vez, para que el campo se llene de capullos, para que los poetas le den al arpa y comiencen a entonar sonetos a mansalva. La primavera ha venido, y esta vez se sabe por qué ha sido: pues ha sido por un decreto.

La apertura es cosa hecha. Si por una simple decisión voluntariosa se han alterado las estaciones del año, imagínense ustedes lo fácil que va a ser levantar la censura, fabricar asociaciones, suprimir la toalla en las películas y chucherías así. Pero hay que participar. De modo que el ciudadano, para participar, tiene la obligación de ser feliz y olvidarse de la política. ■ V.

